

**Технические параметры:**

модель	600
Ширина (мм)	600
холодильник	ЗНР * 3sets
компрессор	COPELAND
ручка электрический Двигатель (кВт)	1.5kw
Скорость (м / мин)	1 ~ 4
депозит Скорость (время / мин)	10

**функция:**

Эти линии позволяют изменять вес и форму капель и шоколадных смесей. Этот тип продукта идеально подходит для промышленного водоснабжения и сплавления для украшения или других включений в продукте, с. Печенье и мороженое.

**Упаковка & амп; доставка:**

1. Машины упакованы в деревянная коробка Во избежание неожиданного повреждения.
2. машина Он будет отправлен из Шанхай порт.

**обслуживание:**

1. Наряду с отдельными машинами, наша компания также имеет возможность поставлять комплексные решения для производства продукции шоколадных растворов.
2. Инженеры доступны для поездки на сайт клиента за рубежом для запуска и поддержания машин и обеспечения учебного оборудования по месту нахождения заказчика.

**подробности:**



**Yes, we can! Ok, we do!**  
**Quality, we promise!**



<http://www.aemost.com/>

**CE ISO**

Шоколадные изделия:



завод:



сертификаты:



# CERTIFICATES FOR QUALITY ASSURANCE

The collage displays five certification documents:

- CE (China Quality Certification Center):** A certificate of conformity issued by the China Quality Certification Center (CQC) for a product from Shenzhen Huihui Machinery Co., Ltd. It includes the CE mark and the company's name in Chinese.
- CE (ITS INSPECTION & CERTIFICATION UK LIMITED):** A certificate of conformity issued by ITS Inspection & Certification UK Limited, also for a product from Shenzhen Huihui Machinery Co., Ltd. It features the CE mark and a signature.
- Patent Certificate:** A Chinese patent certificate titled "实用新型专利证书" (Utility Model Patent Certificate) issued by the State Intellectual Property Administration (SIPO) to Shenzhen Huihui Machinery Co., Ltd. It includes a red circular seal.
- ISO (Shijing Zhanghuo):** An ISO 9001:2008 certification issued by Shijing Zhanghuo Certification Center to Shenzhen Huihui Machinery & Equipment Co., Ltd. It features the ANAB and IAF logos.
- ISO (ZOHY):** An ISO 9001:2008 certification issued by ZOHY Quality Management System Certification Center to Shenzhen Huihui Machinery & Equipment Co., Ltd. It features the IAF logo.

Equipment variety complete, reasonable price !

Excellent quality assurance, customer service !

[Автоматический производитель шоколада](#)